



Las Mangas del Chaleco / Santos Briz Fernández (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (DANIELLE DITHURBIDE).- “Luego de más de 11 horas de discusión, la **Cámara de Diputados** aprobó el dictamen que reforma el Poder Judicial para que jueces y magistrados sean electos de forma directa por el pueblo. Durante la discusión, la diputada del PAN, **Paulina Rubio** le buscó Las Mangas al Chaleco poniendo el audio una película en tribuna: “Porque la justicia es dar a cada quien lo que merece; no dar a cada quien lo que quiera, solo si oyó a la Cuarta Deformación”, dijo la legisladora. En tanto Morena respondió en voz del diputado **Marcos Rosendo Medina**: “Es consecuencia de los derroches, de los excesos de Norma Piña y sus secuaces”, respondió el diputado Marcos Rosendo Medina de Morena”.



https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EaEqLIF2Jy1HhSab2T64HX8BacmU_UDe4qoGppiKtr6C1Q?e=bYjKfy